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P16 娛樂

劇集《家族榮耀之繼承者》演員佘詩曼、林
峯、黃浩然、羅子溢、陳靜等，日前聯同寰亞電視
節目製作（香港）有限公司高層梁家樹及陳德修等舉
行慶功宴。提到最新劇情阿佘坐冤獄，她笑言：
「雖然坐監，但有兩位護花使者，其實都幾幸
福。」問阿佘最後會如何選擇？浩然搶答：「我老
婆話梗係揀我，唔通揀阿峯咩？」林峯笑言：「我
老婆都係咁講！」隨即取笑浩然於劇中對阿佘非常
豪爽，尤如提款機。浩然說：「不過如果我係阿
佘，我會揀林峯，因為愛情係冇原因。」

黃浩然做阿佘提款機

據知，《金豬玉葉》第一季共有24集，
每集長約5分鐘。該劇以網絡詐騙案為

背景，講述實習律師葉小萊與主播朱浩聯手
揭開「殺豬盤」詐騙真相，挽救姐姐葉小
茴，並找到自己職業道路的故事。作為首部
公路題材的精品短劇，邀請了蔣詩萌、徐
志勝等眾多喜劇演員加盟，融入了東北話、脫口
秀等喜劇元素，是一次喜劇短劇的創新創作。監製易小星
指這是一部「要素過多」的短劇，包含了懸疑、愛情、喜
劇，還有驚悚、動作，甚至還有一點科幻：「單集有不同
的看點，而且還有一條完整的主線。」

口碑兩極分化

《金豬玉葉》播出後，觀眾對這部劇的口碑兩極分
化，有網友認為「笑點密集」、「電影質感，諷刺拉
滿」，盛讚「星爺出品，必是精品」、「還得是星爺」，
不過也有網友認為不好笑，和以往星爺的風格有些不同。
據悉，星爺擔任《金豬玉葉》的出品人，在人物、劇情設
定和後期剪輯等方面指導創作。
曾跟周星馳合作無間的導演李力持昨日受訪時表示，

近年來微短劇行業迎來爆發式增長，各大平台掀起微短劇
熱潮，相比內地，香港在微短劇創作方面沒有那麼積極。
星爺今次試水溫，引起廣泛關注。
李力持說：「如果星爺能在其中露個臉，那就更好了。」他指《金豬玉葉》只有普通

話版，期待粵語版面世。他又指短劇主要在手機以豎屏方式觀看，這與傳統影視橫屏播
放，能讓觀眾在戲院舒適欣賞故事的方式有很大分別；由於是拿着手機觀賞，傳統影視製
作中畫面構圖、美術指導等經驗都無用武之地。他指《金豬玉葉》採用橫屏拍攝，是力求
具有電影質感的一次探索：「短劇未來發展如何，還要拭目以待。」

6月2日，周星馳首部短劇《金豬玉葉》
正式上線，首集上線一小時播放量突破百
萬。曾與星爺合作《唐伯虎點秋香》、《喜
劇之王》、《少林足球》等多部經典電影的
導演李力持昨日受訪時表示，觀眾都期待
星爺的首部短劇作品：「如果星爺能在其
中露個臉，那就更好了！」

記者張帥 武漢報道
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■周星馳每次推
出新作品，都會
惹來網民熱議。
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韓星鄭智薰（Rain）、扈賢
珠（Jessi）、權恩妃等前晚參與
在香港戶外場地舉行的濕身音
樂 節 「WATERBOMB HONG
KONG 2024」，吸引 8,000 名
觀眾入場。Rain原定唱8首歌，
因觀眾反應熱烈，他特別加唱
一首 Encore。戴黑超的他甫出場跳唱快
歌，期間單手撐地彈起，型到爆！唱畢他
以英語說：「好開心來到這裏，好想念大
家，大家是否準備好好狂歡？」唱第二首
歌時，他豪邁脫去上衣展現最強Body，將
氣氛推至頂點！演出尾聲，他突然高呼：
「7月演唱會見大家！」令粉絲驚喜尖叫！
Jessi穿上低胸黑白小背心配白色短裙

亮相，她稱很高興沒有下雨，但天氣很
熱，叮囑觀眾要多飲水，又稱希望能再來
港開騷跟大家見面。

Rain濕身晒肌
預告7月開港騷

■Rain濕身爆肌，
全場尖叫聲不絕。
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黎姿復出拍戲睇緣分
黎姿（馬黎珈而）昨日出席銀行活動，談到之前她在健身室

巧遇佘詩曼，黎姿開心說：「我哋係同一個教練，但阿佘好少
喺香港，返嚟都係探媽咪，今次見到佢好開心。」雖然不常見
面，但二人多年來保持聯絡，更會相約吃飯。問到有否戲癮？
她坦言：「我鍾意拍戲，會懷念拍戲嘅日子，但拍一套戲需時
太耐。其實斷斷續續都有人搵我，都係時間問題，睇緣分啦，
將來如果有好劇本同時間夾啱再講。」她又稱很掛念舊拍檔如
鄭伊健、林保怡等，懷念一齊合作的日子。
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